

12/05/2023

Trabajo conjunto de Fiscalía Sacfi y OS7 concluye con tres detenidos y 111 kilos de droga incautada en Antofagasta

El trabajo investigativo conjunto de la Fiscalía de Focos, Sacfi, de Antofagasta y OS7 de Carabineros permitió desarticular una banda dedicada al tráfico de drogas y detener a tres de sus integrantes, quienes fueron formalizados esta tarde y quedaron en prisión preventiva por representar un peligro para la seguridad de la sociedad.

El procedimiento comienza gracias a una denuncia anónima que permite establecer que un conductor que prestaba servicios de transporte desde y hacia el aeropuerto

Andrés Sabella, almacenaba en su domicilio una importante cantidad de droga, lo que efectivamente fue constatado durante un registro realizado al inmueble ubicado en calle Las Gaviotas.

Sin embargo, la labor investigativa no se detuvo ahí y es así que de inmediato Sacfi y OS7 inician diligencias para establecer la identidad de quienes serían los receptores de la droga, para lo cual se emplean distintas técnicas especiales establecidas en la Ley 20.000.

De esta manera, al día siguiente de la detención del primer involucrado, se logra la captura de otros dos sujetos en momentos que concurrían al domicilio de calle Las Gaviotas a recoger el cargamento, que estaba compuesto por 111 kilos de marihuana, equivalente a 557.400 dosis.

Los tres detenidos, todos de nacionalidad colombiana, fueron formalizados por el fiscal jefe de Sacfi, Juan Castro Bekios, quien pidió para ellos la medida cautelar de prisión preventiva, lo que fue concedido por el Juzgado de Garantía de Antofagasta, que además dispuso un plazo de investigación de 120 días.

El fiscal Castro Bekios destacó que este decomiso obedece al trabajo coordinado que viene desarrollando la Fiscalía de Focos con OS7 de Carabineros, como también con la PDI, y que este año ha permitido la incautación de 2.368 kilos de distintas drogas en procedimientos realizados en toda la región.

“Desde que asumimos la competencia de todo lo que es tráfico de drogas de la jurisdicción Antofagasta, estamos trabajando en dos líneas o focos: el foco que llamamos tráfico urbano, que corresponde a la droga que tiene destino las poblaciones de la ciudad; y el foco narco, que apunta a la persecución penal de organizaciones que acopian o transfieren grandes cantidades de droga para llevarla a otros puntos del país”, detalló.

El persecutor explicó que este trabajo de focos ha dado excelentes resultados y prueba de ello son las importantes cifras de decomisos alcanzados este año, como también la realización durante 2022 de 215 juicios orales por tráfico de drogas, con un 97% de condenas.

Parte de la droga incautada en este procedimiento fue exhibida esta mañana en dependencias de Carabineros, en presencia del subsecretario del Interior, Manuel Monsalve; la delegada presidencial Karen Behrens; y el jefe de la II Zona de Carabineros, general Gonzalo Castro Tiska.



600 333 0000 FISCALIA NACIONAL
CALL CENTER GENERAL MACKENNA 1369